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Etnis Tionghoa datang ke Bali dengan membawa kebudayaan dan sistem 

kepercayaannya. Saat etnis Tionghoa menetap di Bali, budaya dan sistem 

kepercayaan yang mereka bawa mengalami kontak langsung dengan budaya lokal 

sehingga terjadi akulturasi budaya. Akulturasi antara etnis Tionghoa Bali dan etnis 

Bali salah satunya terjadi di Pura Dalem Balingkang. Metode penelitian yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif untuk membahas secara mendalam 

akulturasi sistem religi yang terjadi di Pura Dalem Balingkang. Teknik 

pengumpulan data yang penulis gunakan adalah observasi dan wawancara. 

Akulturasi di Pura Dalem Balingkang terjadi pada sistem religi berupa emosi 

keagamaan, sistem kepercayaan terhadap dewa-dewa dan nenek moyang, sistem 

upacara keagamaan, dan perlengkapan upacara. Akulturasi yang terjadi di Pura 

Dalem Balingkang ini menunjukkan kebudayaan yang berbeda dapat menyatu dan 

saling melengkapi tanpa mengurangi suatu nilai dalam sistem religi. Selain itu, 

banyaknya kesamaan budaya dalam sistem religi antara kedua etnis menjadi salah 

satu faktor penentu terjadinya akulturasi di Pura Dalem Balingkang.  
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Temple 

 

Chinese ethnicity who came to Bali brought their culture and belief. When they 

settled in Bali, their culture and belief had direct contact with the local culture, 

resulting in cultural acculturation which occurred in the Dalem Balingkang Temple. 

The method used in this research is qualitative to discuss further about the religious 

acculturation that occur in Dalem Balingkang Temple. Data collection techniques 

used by writer were observation and interviews. The acculturation occurs in the 

form of religious emotions, the belief in gods and ancestors, religious ceremonies, 

and the equipments used for ceremonies. The acculturation shows that different 

cultures can unite and complement each other without losing any values. In 

addition, the number of cultural similarities between the two ethnic is one of the 

determinants of acculturation in Dalem Balingkang Temple. 

 

Keywords： 

Acculturation, religious system, Chinese ethnic, Balinese ethnic, Dalem 

Balingkang Temple 

  



 

 

 vii                 Universitas Kristen Maranatha 

摘要 

 

姓名 ：Feny Feranica (锺淑玲) 

专业 ：中文本科 

题目 ：Dalem Balingkang 庙的巴厘华人与巴厘人的信仰体系濡化 

来到巴厘岛的华人带来他们的文化与信仰体系。华人在巴厘岛定居时，他们

带来的文化和信仰体系与当地文化直接接触，因此发生了文化濡化。 巴厘

华人和巴厘人之间的这种文化濡化其中一个发生在 Dalem Balingkang 庙。本

论文采用定性研究方法，深入讨论在 Dalem Balingkang 庙发生的信仰体系濡

化。研究人员使用的数据收集技术是观察和访谈。Dalem Balingkang 庙的信

仰体系濡化包括宗教情感、对神灵信仰和祖先的系统、宗教仪式、以及仪式

的设备。Dalem Balingkang 庙的濡化表明了不同的文化可以团结互补与没有

降低信仰体系的价值。此外，两个民族之间信仰系统相似性的文化数量成为

Dalem Balingkang 庙发生濡化的因素之一。 
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